

Interview mit der Schulsozialarbeiterin

Am 15.03.2018 kam die Schulsozialarbeiterin Frau Krumnacker unsere Projektgruppe besuchen.

Im Rahmen unseres aktuellen Themas „Armut“ wollten wir ihr einige Fragen zu ihrer Arbeit stellen.

Frau Krumnacker arbeitet seit 11 Jahren im sozialpädagogischen Bereich und ist seit Oktober 2017 für unsere Schule zuständig. Hier kümmert sie sich hauptsächlich um die Schülerinnen und Schüler in den sogenannten „Willkommens-Klassen“. Mit diesen Kindern macht sie zum Beispiel Sozialkompetenztraining oder Erlebnispädagogik und unternimmt verschiedene Ausflüge.

Zudem hilft Frau Krumnacker Schülern mit schulischen Problemen, Schwierigkeiten in der Familie und Suchtproblemen. In solchen Fällen versucht sie, zur Konfliktlösung beizutragen.

Sie betreut größtenteils Schülerinnen und Schüler im Alter von 11-18 Jahren, welche häufig aus einkommens- und sozialschwachen Familien stammen. Solchen Kindern hilft sie zum Beispiel auch bei der Beantragung des Bildungs- und Teilhabepakets.

An ihrem Beruf schätzt sie besonders den, wie sie findet, sehr bereichernden Kontakt zu vielen Schülerinnen und Schülern.

Demokratie und Toleranz im schulischen Miteinander sind ihr sehr wichtig.

von Viktoria Omosigho Ikekhuame